

Pressemitteilung

Höchste Auszeichnung der Sparkassen-Organisation: Dr.-Johann-Christian-Eberle-Medaille an Heinz Bender verliehen

Solingen, der 27. Oktober 2020

Für seine langjährigen Verdienste in der Sparkassen-Organisation und in der Stadt Solingen wurde Heinz Bender die Dr.-Johann-Christian-Eberle-Medaille verliehen. Im Rahmen einer Feierstunde im Kunstmuseum Solingen wurde die Auszeichnung durch den Verbandsgeschäftsführer des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbandes, Thomas Pennartz, im Kreise des Vorstandes und des Verwaltungsrates der Stadt-Sparkasse Solingen übergeben.

Pennartz hob die Bedeutung des ehrenamtlichen Einsatzes des Verwaltungsrates hervor und betonte dabei die Bereitschaft der Mitglieder, in hohem Maße Verantwortung zu übernehmen. „Heinz Bender hat sich über Jahrzehnte durch seinen intensiven und engagierten Einsatz persönlich um die Sparkasse verdient gemacht“, so der Geschäftsführer des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbandes. „Dafür gebühren ihm unser Dank und unsere Anerkennung“.

Heinz Bender war von 1975 bis 1999 in der Bezirksvertretung Ohligs-Aufderhöhe-Merscheid tätig und gehörte seit 1984 dem Rat der Stadt Solingen an. Seit 1999 ist er als Fraktionsvorsitzender für die Bürgergemeinschaft für Solingen (BfS) tätig.

In der Stadt-Sparkasse Solingen blickt Heinz Bender auf ein über 21-jähriges Engagement zurück. Seit 1999 war er unter anderem zweiter stellvertretender Vorsitzender des Verwaltungsrates sowie Mitglied des Risikoausschusses. „Heinz Bender hat das Wirken unserer Sparkasse in herausfordernden Zeiten entscheidend mit geprägt“, so Oberbürgermeister Tim Kurzbach, Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse. „In Anerkennung seines langjährigen Einsatzes haben wir Heinz Bender beim Rheinischen Sparkassen- und Giroverband für die Dr.-Johann-Christian-Eberle-Medaille vorgeschlagen und bedanken uns für die langjährige vertrauensvolle Zusammenarbeit“, ergänzt der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Stefan Grunwald.

Die Dr.-Johann-Christian-Eberle-Medaille ist die höchste Auszeichnung der deutschen Sparkassen-Organisation und würdigt großes Engagement und hohe Verdienste im Sparkassenwesen. Die Medaille geht auf Johann Christian Eberle (1869 – 1937) zurück, der maßgeblich zur Entstehung der heutigen Sparkassen-Finanzgruppe beigetragen und den Giroverkehr in Deutschland eingeführt hat.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de